

PATRICIA HIZON

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Sportscaster and television host in the Philippines
- First ever female basketball television and radio anchor



Topics

- Facilitators

Dengan pengalaman hampir lima belas tahun, Patricia Bermudez Hizon adalah salah satu yang lebih berpengalaman di bidang olahraga penyiaran di Filipina, memiliki perbedaan sebagai jangkar bola basket wanita pertama untuk televisi, dan telah meliput berbagai acara olahraga internasional dan lokal untuk tri- media, mewawancarai beberapa atlet top di dunia.

Dia telah memberikan komentar untuk berbagai disiplin ilmu di Olimpiade, Asian Games dan South East Asian Games, dan merupakan reporter di tepi lapangan untuk Asosiasi Bola Basket Filipina selama hampir 10 tahun sebelum mendapatkan kursi jangkar. Dia juga menjadi editor untuk majalah basket.

Tugas tulisannya membuatnya menyulap kolom mingguan di sebuah broadsheet, berkontribusi untuk berbagai majalah dan situs web, termasuk Yahoo-Filipina. Saat ini, ia sedang menulis seri buku "So Can You" yang berisi tentang perjuangan, kesuksesan, dan tujuan menemukan, yang bertujuan untuk menyediakan pahlawan layak kehidupan nyata yang dapat ditiru oleh generasi mereka yang lebih muda dan ilham.

Patricia mulai sebagai presenter berita untuk Jaringan Televisi Rakyat dan menyelenggarakan program hubungan masyarakat yang berfokus pada membantu yang membutuhkan. Ini mendorongnya untuk memulai sebuah yayasan yang menanamkan kesukarelaan di antara para pemuda yang disebut "Everyday Is Your Birthday Foundation". Dia juga telah mengambil peran kunci sebagai direktur "High Five Hope Foundation" yang mengajarkan nilai-nilai dan memberikan kesempatan pendidikan kepada anak-anak jalanan di seluruh negeri melalui olahraga.

Tugas Patricia sebelumnya di televisi telah membawanya ke seluruh negeri sebagai pembawa acara perjalanan, dan penulis-produser untuk apa yang sekarang dikenal sebagai Living Asia Channel yang merupakan kesempatan menarik bagi seseorang yang menghabiskan sebagian besar hidupnya tinggal di Montreal dan Toronto, Kanada dari mana keluarganya berasal.

Patricia dapat berbagi pengalamannya sebagai seorang istri, dan orang tua melalui berbagai pertemuan berbicara, dan merupakan duta untuk kampanye Kecantikan, Otak dan Menyusui yang didukung oleh UNICEF.

Tuan rumah acara yang sangat dicari, Patricia memiliki kesempatan untuk bekerja dengan beberapa perusahaan terbesar dan global

merek terkenal di Filipina. Dia juga mendukung banyak produk. Dia juga saat ini adalah kepala untuk Advokasi dan Pemasaran untuk sebuah perusahaan utilitas dan merupakan direktur komunikasi untuk Festival Musik Populer Filipina.

Di antara semua yang dia lakukan, dia suka bermain golf, berenang, bersepeda, berlari dan mulai bermain frisbee dan berkecimpung dalam fotografi.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988